## **CONSEIL DÉPARTEMENTAL**

Direction de la communication

Agen, lundi 3 février 2020

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## Réaction de Sophie Borderie suite au décès de Pascal Laperche, maire de Beaupuy

« C'est avec stupéfaction et émotion que j'apprends le décès soudain de Pascal LAPERCHE.

Elu Maire de Beaupuy en 2008, réélu brillamment en 2014, Pascal était avant tout un homme de terrain à l'écoute de ses concitoyens. Il a fait connaître Beaupuy par-delà le Lot-et-Garonne avec les Confituriades.

Sa bonne connaissance des dossiers lui avait valu d'exercer la fonction de vice-président en charge de la communication institutionnelle et des usages des nouvelles technologies au sein de Val-de-Garonne Agglomération.

Figure bien connue de tous dans le territoire, Pascal LAPERCHE était aussi un grand basketteur, joueur de renom de niveau national et entraineur des équipes du BBM et du club de Meilhan-sur-Garonne. Audelà du citoyen engagé au service des autres, je veux aujourd'hui saluer la mémoire d'un humaniste pragmatique et passionné.

Le Marmandais perd un serviteur de grande qualité, le Lot-et-Garonne un élu exemplaire à bien des égards.

A sa famille et à ses proches j'adresse mes très sincères condoléances. »